

'FIO' TIENE UN GRAN FUTURO

Una debutante, de tan solo 12 años, alcanzó dos veces subir a lo más alto del podio en el karate



Rodolfo Martín

rmartin@aldia.co.cr

[@R_martin](https://twitter.com/R_martin)

SABALITO

Una pequeña estrellita comenzó a emitir ayer sus primeros destellos de éxito desde el cielo del cantón de Coto Brus.

Con 12 años y, en condición de debutante en la edición 23 de los Juegos Deportivos Nacionales,

Fiorella Cristina Carballo Campos obtuvo ayer sendas preseas de oro en la disciplina del karate.

Una fue en el estilo de katas o formas y la otra en combate.

La hija menor de Eduardo y Mayela, triunfó en la división sub-13 al vencer, en la primera de las dos modalidades a Vallery Carvajal Ulate, del equipo de Barva por 5 a 0. Ella obtuvo la plata.

Fiorella, para avanzar a la final,

primero dejó en el camino a María José Sancho y a Paulina Bernini de Barva y Santo Domingo, por 5 a 0 y 3 a 2 respectivamente. Los bronces fueron para Paulina y María Fernanda González, también de Barva.

“Tenía mis dudas (del triunfo) pero lo pude lograr. Estaba muy nerviosa porque ya había competido y perdido con varias de ellas que habían ganado en Juegos”,

confesó la estudiante del Colegio Claretiano, en Heredia

La niña, vecina de Mercedes Norte, expresó que ese resultado le daba confianza para su segunda presentación: el combate.

Y dos horas más tarde, aproximadamente, alcanzaba el oro en esa modalidad tras dejar atrás a Irene María Arias, a Hilary Boggantes y Susana Torres de Belén, San Rafael y Montes de Oro con

marcadores de 9 a 0, 9 a 0 y 9 a 1. En otras palabras solo recibió un punto en contra.

Esta contundencia y, el hecho de que en katas mostró “limpieza” y “fuerza” la hacen perfilarse como una firme candidata a ser declarada como la mejor atleta en la disciplina del karate. Un excelente comienzo para una estrellita que apenas despunta en el firmamento del karate nacional.